

## Hacienda investiga 3.000 fortunas en Suiza

Escrito por tucapital.es - 24/06/2010 10:33

---

Las autoridades españolas ya se han puesto en contacto con los titulares de estas cuentas opacas y les han dado un plazo de dos semanas para que se pongan "en orden con Hacienda"

Algunas fuentes apuntan que en esta situación habría 6.000 millones de euros, y que fue el banco HSBC quien avisó de la situación a las autoridades francesas, aunque desde la Agencia Tributaria se niegan a aportar ninguna información al respecto y remiten a las declaraciones de la vicepresidenta.

Fuente: 20minutos

Pues sí, que paguen como todo el mundo.

Salu2.

---

=====